



EN CORRAL HUBO VARIOS DESLIZAMIENTOS DE TIERRA. UNO DE ELLOS FUE EN EL SECTOR CERRO RANCAGUA.

Remociones en masa y casas dañadas dejó el temporal en Los Ríos

DESDE EL SEC. Al cierre de esta edición, un total de 7 mil 785 clientes continuaban sin suministro eléctrico en la región.

Walter Ávila González
walter.avila@australvaldivia.cl

Una gran cantidad de afectación a viviendas, como también deslizamientos de tierra, cortes de energía eléctrica y voladuras de techo, entre otras afectaciones, son parte de las consecuencias que ha dejado el reciente sistema frontal que azota la región.

Así lo señalaron desde el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta Ante Desastres de Los Ríos (Senapred) y detallaron que también hubo viviendas afectadas.

En Valdivia se vio afectada una casa ubicada en la calle Brasil (población Inés de Suárez), a consecuencia de un anegamiento; mientras que en el pasaje Los Conales, donde dos viviendas fueron afectadas por el agua.

En Panguipulli una casa sufrió la voladura de techo, quedando tres damnificados. Otras dos viviendas fueron destruidas en Coñaripe por el intenso temporal, quedando cuatro damnificados; mientras que en el sector Curaco, dos viviendas quedaron con daños debido a la voladura de sus techos.

En Paillaco también hubo varias casas afectadas. Una de ellas fue en el sector Pumol Alto, donde la lluvia y viento cau-

saron graves daños, dejando seis damnificados. En el mismo sector, una vivienda quedó con daños menores. En el sector Santa Laura una vivienda con daños dejó tres afectados; mientras que en Nontuelá hubo otra vivienda con daño, aunque hasta ayer no se confirmaba la cantidad de afectados.

Finalmente en Lanco, cuatro viviendas quedaron con daños de diversa consideración (en sectores Los Maitenes y El Puma), dejando once personas afectadas y una damnificada.

CORRAL

En relación a los deslizamientos de tierra, todos se concentraron en la comuna de Corral.

En el sector Los Boldos, una remoción en masa de un cerro afectó al camino vecinal, pero no hubo daños en viviendas. Otro deslizamiento fue en el sector Cerro Alegre, donde el material caído llegó a la pared posterior de una vivienda, sin peligro para la casa principal.

Una nueva remoción sucedió en el Cerro Rancagua, la cual afectó al camino peatonal. Mientras que la última remoción fue en el sector de la Caleta El Membrillo, donde se desprendió material de un cerro sobre el estero.

Cabe mencionar que du-

rante la madrugada de ayer, en la Caleta Amargos hubo dos embarcaciones que se hundieron debido al fuerte oleaje, pero que posteriormente los propios vecinos lograron sacar a flote.

SAESA

Desde la empresa Saesa detallaron que tras intensas jornadas de trabajo en terreno y cor brigadas reforzadas en distintas comunas de la región, al cierre de esta edición (21 horas mantenían con suministro a poco más del 97% de los servicios.

Al respecto, Darío Inostroza, jefe de Atención al Cliente de Saesa en la región, explicó que "durante el paso del sistema frontal, la principal causa de los cortes de energía fue la caída de árboles y ramas sobre la red que dañaron estructura como postes y líneas, producto del fuerte viento y lluvia que afectó a la zona".

Y destacó que "las situaciones más complejas se presentaron en las comunas de Panguipulli, Futrono y la costa de Valdivia, causando la interrupción del servicio de los vecinos debido a ráfagas de viento que superaron los 90 km/hora, provocaron daños significativos en la infraestructura eléctrica".